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В ПОНЕДЕЛЬНИК  У ГЛАВЫ
МО «СЛАНЦЕВСКИЙ  РАЙОН»

   Стр.2.

   Стр.6.

Лес  кормит
П р и р о д а

нынче одари-
ла грибников
щедро. Несут
из леса пол-
ные лукошки
белых, подо-
с и н о в и к о в ,
рыжиков и
груздей.

П о я в и -
лись и осен-
ние опята. Лес
для таких пен-
сионеров, как
Ольга Иванов-
на Солнцева,
является ог-
ромным под-
спорьем. Живет она в Загривье. 25 лет от-
работала лесником. «Я в лесу знаю каж-
дую тропинку, а также все грибные места.
Как только стали грибочки появляться, я с
утра в лес, наберу полную корзинку и в
Сланцы на рынок везу продавать. Вот так
и пополняю свою скромную пенсию. Спа-
сибо Матушке-природе за столь щедрые
дары».

Как уже сообщалось , в сентябре дей-
ствует пониженный тариф на установку
телефона. Многие сланцевчане вос-
пользовались этой возможностью: на 12
сентября выписано 374 наряда на уста-
новку телефонов в городе и 31 наряд –
на селе. Установлено уже 114 телефонов
в городе и 13 – в деревнях.

* * *
Работники зеленого хозяйства МП

«Комбинат благоустройства города» ве-
дут последнюю осеннюю обрезку деко-
ративных кустарников в городе.

Жители д. Сижно:
«Сейчас уже рано
темнеет. А у нас в де-
ревне не горит ни
один фонарь на ули-
це. Когда же их вклю-
чат?».

Отвечает началь-
ник участка Кингисеппских электричес-
ких сетей ОАО «Ленэнерго» А.П.НАЗА-
РЕНКО:

- По заявкам из волостей мы отклю-
чаем свет в деревнях на летний период.
Сейчас уже начали включать. В деревне
Сижно одна линия уже включена, а вто-
рая требует срочного ремонта.

В понедельник, 15
сентября, состоялось
очередное аппаратное
совещание админист-
рации МО «Сланцевс-
кий район», вел кото-
рое глава муниципаль-
ного образования
Я.Я.Богданов.

В качестве основно-
го вопроса была заслу-
шана информация «О
работе отдела ЗАГС по
обеспечению своевре-
менной и полной реги-
страции актов граж-
данского состояния на
территории города и
района», с которой вы-
ступила начальник от-
дела ЗАГС Н.И.Старате-
лева. Она, в частности,
сказала, что обеспече-
ние полноты и своевре-
менности регистрации
актов гражданского со-
стояния зависит преж-
де всего от соблюдения
законодательства, регу-
лирующего ЗАГС. За во-
семь месяцев текущего
года отделом ЗАГС за-
регистрировано 1430
актов, все они зарегист-
рированы своевремен-
но и в соответствии с
законом.  В том числе
зарегистрировано 197
рождений, что на 10
рождений больше, чем
за такой же период про-
шлого года, смертность
превысила рождае-

мость в 4 раза –  за во-
семь месяцев отделом
ЗАГС зарегистрировано
796 фактов смерти. Н.И.
Старателева ответила
на ряд вопросов участ-
ников совещания. При-
нимавшая участие в об-
суждении зам. главы
МО   Г.М.Шувалова, по-
ложительно оценив ра-
боту ЗАГСа, предложи-
ла отделу по делам
культуры принимать
участие в проведении
торжественной церемо-
нии бракосочетания.

Затем были обсуж-
дены другие вопросы
жизни города и района.
Снова Я.Я.Богданов по-
требовал принять необ-
ходимые меры по сани-
тарному состоянию дво-
ровых территорий. Ди-
ректор МП «Горэлект-
росеть» А.В.Сырников
обратил внимание на
то, что в настоящее вре-
мя долг бюджетных
организаций за потреб-
ленную электроэнергию
около 2 млн.

 В конце совещания
Я.Я.Богданов призвал
принять соответствую-
щие меры, чтобы пред-
стоящие выборы губер-
натора Ленинградской
области  прошли орга-
низованно, при актив-
ном участии избирате-
лей.

«К о не ч но ,
не всем и не
всегда удает-
ся оператив-
но помочь, –
г о в о р и т
Н.В.Афанась-
ева. – Глав-
ные причины
многих нере-
шенных про-
блем – недо-
с т а т о к
средств в ме-
стном бюдже-
те, несовер-
шенство за-
конодатель-
ства. Но иног-
да простое
разъяснение
ситуации, су-
ществующих
законов по-
могает снять
остроту воп-
роса».

«Из 8 сельс-
ких котель-
ных на слан-
цевом масле
будут рабо-
тать только
две – в Ста-
рополье и
Овсище. За-
паса топлива
для них дос-
таточно, ре-
монт на се-
тях прове-
ден».

СЛЕДИТЕ  ЗА
КОШЕЛЬКОМ  И  ВЕЩАМИ

13-14 сентября в милицию поступили заяв-
ления от граждан о кражах.  Украли кошелек в
помещении Сбербанка. На улице Ленина с
лотка похитили кошелек с выручкой. В Лучках
пропал велосипед, оставленный у подъезда.
От школы № 3 исчезли 2 брошенные на забо-
ре куртки. Лишь в последнем случае в краже
изобличена несовершеннолетняя.

 

12 сентября в 2 ч. 30 мин. на ул.Сосновая
сгорели 3 хозпостройки и гараж. Огонь пере-
кинулся на соседний дом по ул.Загородная.
Обгорела кровля, пострадало имущество.
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Пассажирским
автобусам маршрутками не быть

В Ленинградской области пассажирские автобусы перестали ра-
ботать в режиме маршрутных такси.

Для пассажирских автобусов Ленинградской области введен запрет
работы в режиме маршрутных такси. В среду, 10 сентября, издано рас-
поряжение Правительства Ленобласти № 451-рг, запрещающее задей-
ствовать на коммерческих перевозках транспорт автопредприятий, ра-
ботающий на муниципальных линиях. В Ленинградской области, во всех
пассажирских автобусах городского и пригородного направления, дей-
ствуют льготы в соответствии с российским законодательством. Приня-
тая мера позволит улучшить пассажирские перевозки в Ленинградской
области  и защитить права населения и является продолжением дей-
ствий правительства по улучшению работы транспорта в регионе.

ДЛЯ ОРГАНИЗАЦИИ
ОБЩЕСТВЕННЫХ РАБОТ

Из областного бюджета в
городской центр занятости населе-
ния поступили 148 тысяч рублей на
организацию общественных работ.

Как сообщила начальник отдела
активной политики А.Ю.Астратова, зак-
лючены договора с тремя организа-
циями – администрацией Новосельс-
кой волости, районным управлением
Пенсионного фонда и паспортно-ви-
зовой службой ОВД. К участию в обще-
ственных работах привлекаются без-
работные, состоящие на учете в цент-
ре. Предусмотрена оплата от 2000 до
2300 рублей.

Ранее за счет федеральных
средств были организованы обще-
ственные работы в МП «Комбинат бла-
гоустройства города», МП «ЖКХ».

ЗА УЧАСТИЕ В ЯРМАРКЕ
«АГРОРУСЬ – 2003»

В конце августа в Санкт-Петер-
бурге проходила международная

агропромышленная выставка-
ярмарка «Агрорусь – 2003». На этой

представительной ярмарке был
оформлен коллективный стенд,

представляющий МО «Сланцевский
район».

Глава муниципального образова-
ния вынес благодарность руководите-
лям предприятий, участвовавших в
оформлении стенда: директорам ЗАО
«Родина» В.А.Антонову, ЗАО «Осьмин-
ское» П.П.Шеренкову, генеральному
директору ОАО «Сланцевский город-
ской молочный завод» Г.А.Гладкому,
исполнительному директору ООО
«Петербургская керамика» В.Г.Михай-
лову, генеральному директору ОАО
«Сланцевский завод «Полимер» В.А.
Брандукову, генеральному директору
ЗАО «Компания «Петербургский про-
дукт» и ООО «Русский промышлен-
ник» А.С.Вертягину, председателю
правления ПО «Сланцы» С.В.Бату-
ринской, председателю правления
Сланцевского райпо Н.А.Чкаловой,
директору Новосельского дома рус-
ского народного творчества Е.В.Безъ-
языкову, индивидуальным предпри-
нимателям Н.М.Филиппенковой, Ю.Н.
Терентьеву.

Ряд работников администрации
МО «Сланцевский район» за успеш-
ное участие в выставке-ярмарке «Аг-
рорусь–2003» премирован.

 

*Финское правительство намере-
но снизить вызывающий множество
дискуссий алкогольный налог в
среднем на треть. Налоговые послаб-
ления в основном коснутся крепких
спиртных напитков.

За помощью -
в общественную приемную

Три года назад в муниципальных
образованиях были созданы обще-
ственные приемные губернатора
области. Их главная цель – совер-
шенствование работы с обращени-
ями и наказами избирателей, улуч-
шение информирования населения
о деятельности органов государ-
ственной власти области.

Работает такая приемная и в МО
«Сланцевский район». С первого дня ее
возглавляет Надежда Васильевна Афа-
насьева – ответственный и грамотный
специалист. Она долгое время работа-
ла в органах исполнительной власти
города, хорошо знает обстановку в рай-
оне, хорошо знакома с людьми и их нуж-
дами. Вместе с ней больше года в об-
щественной приемной работает Сергей
Васильевич Терещенко.

С самыми разными проблемами об-
ращаются сланцевчане в обществен-
ную приемную. В нынешнем году на при-
ем пришли 85 человек. Их волнуют воп-
росы медицинского обслуживания, обес-
печения жильем, трудоустройства,
предоставление льгот, выплата соци-
альных пособий. Не одно обращение
связано с недостатками в работе жи-
лищно-коммунальных служб, пассажир-
ского транспорта. Ремонт дорог в сель-
ских населенных пунктах,  установка
телефона, получение гражданства, ока-
зание материальной помощи – вот да-
леко не полный перечень вопросов, ко-
торыми приходится заниматься работ-
никам общественной приемной.

«Работаем с каждым обращением
граждан, - подчеркнула Н.В.Афанасье-
ва. – Чтобы решить ту или иную про-
блему, постоянно взаимодействуем с
руководителями муниципалитета, орга-
нов местного самоуправления, различ-
ных служб».

Инициатива, настойчивость работ-
ников общественной приемной  помо-
гают разрешить непростые житейские
ситуации. Вот лишь несколько приме-
ров. В.М.Гончаров, живущий на улице
Шахтерской Славы, пожаловался на от-
сутствие горячей воды в его квартире
на пятом этаже. Руководитель обще-
ственной приемной по этому вопросу
встречалась с заместителем главы му-
ниципального образования, беседова-
ла с руководителями ЖЭУ. Проблема
решена.

Удалось помочь с продлением про-
писки в общежитии д. Выскатка семье
вынужденных переселенцев Андрей-
ченко. А ветеран труда Г.Кузьмин бла-

годарен за содействие в бесплатном зу-
бопротезировании.

Порой для решения различных воп-
росов приходится выходить в област-
ные инстанции. По обращениям Г.М.Гай-
дамакиной и Н.Н.Шониной были направ-
лены письма в правительственную ко-
миссию по делам бывших партизан,
чтобы подтвердить их участие в парти-
занском движении в годы Великой Оте-
чественной войны. Только после вме-
шательства общественной приемной
вопрос был решен: областной военко-
мат непростительно затянул выдачи
удостоверений, занимаясь отписками.

Иногда проблемы нельзя решить на
местном или областном уровне. Но и
они не остаются без внимания. Напри-
мер, в посольства Кыргызстана и Ка-
захстана были направлены письма-зап-
росы с просьбой ускорить получение до-
кументов бывшими гражданами этих
государств.

Работники общественной приемной
практикуют выезды на село. Они про-
вели приемы в Выскатке, Загривье, Го-
стицах, Овсище. Сельчане обратились
к ним по различным житейским вопро-
сам. Каждый взят на контроль, и по
нему ведется конкретная работа.

«Конечно, не всем и не всегда уда-
ется оперативно помочь, – говорит
Н.В.Афанасьева. – Главные причины
многих нерешенных проблем – недоста-
ток средств в местном бюджете, несо-
вершенство законодательства. Но иног-
да простое разъяснение ситуации, су-
ществующих законов помогает снять
остроту вопроса».

И все же чаще с помощью руково-
дителей всех уровней, специалистов
удается решать проблемы. Порой посе-
тители приходят только, чтобы сказать
«Спасибо»  за  оказанное содействие,
за внимание и помощь. Многие говорят
о том, что видят позитивные измене-
ния в жизни района. И они происходят
при поддержке области: идет модерни-
зация муниципальных  котельных, пе-
реоснащение   учреждений  здравоох-
ранения  –  выделены средства на ре-
монт зданий  филиала горного институ-
та, ЦРБ, спортивной школы, котельной
№ 16.

Есть улучшения в жизни района, зна-
чит будут улучшения и в жизни слан-
цевчан.  Но  и проблем, конечно, еще
немало. Вот  поэтому по понедельни-
кам (в день приема) в общественной
приемной  губернатора  всегда  посети-
тели.
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ВАДИМ ГУСТОВ: ГЛАВНОЕ
– это ЗАБОТА О ЛЮДЯХ

В ходе встреч с жи-
телями Сланцевского
района Вадим Густов
неоднократно расска-
зывал о направлениях
своей программы. Она
им хорошо знакома. Что-
бы уточнить некоторые
ее пункты, мы решили
побеседовать лично с
кандидатом в губерна-
торы Ленинградской об-
ласти.

- Вадим Анатолье-
вич, для сланцевчан
крайне важной пробле-
мой остается кризис-
ное состояние ЖКХ.
Что вы собираетесь
предпринять в этом
направлении?

В. Густов: В случае
моего избрания губернато-
ром гарантирую, что в об-
ластном бюджете появит-
ся защищенная строка на
жилищно-коммунальное
хозяйство, на программу
сохранения и обновления
теплотрасс, инженерных
коммуникаций и оборудо-
вания. Создадим обще-
ственный комитет по конт-
ролю за ходом ремонтно-
восстановительных работ
ЖКХ и за ходом подготов-
ки к зиме котельных и се-
тей на территории района.
Подготовим дотационную
программу притока
средств из федерального
и областного бюджетов

для оптимизации реформы
ЖКХ.

Упростим систему полу-
чения жилищных компен-
саций малоимущим семь-
ям, пенсионерам и другим
социально незащищен-
ным категориям граждан.
Доведу до конца строи-
тельство второй ветки во-
довода – жители Сланцев
устали сидеть на «сухом
пайке». Будет обеспечена
возможность установки
счетчиков на воду. Квар-
тиросъемщикам больше
не придется переплачи-
вать лишнее из своего кар-
мана.

Завершим строитель-
ство газораспределитель-
ной станции «Сланцы». По-
строим газопровод от ГРС
до города Сланцы, посел-
ков Вороново, Попкова
Гора, Выскатка, Гостицы и
других населенных пунк-
тов. В тех местах, где нет
газификации, будет разра-
батываться система под-
ключения электроплит, с
осуществлением льготно-
го пользования электриче-
ством. Отдельным пунк-
том нужно сказать о необ-
ходимости решения воп-
роса с местной властью.
Если она не хочет работать
и помогать людям, то ее
нужно немедленно ме-
нять. Для этого будет раз-

работан более простой и
доступный механизм по-
дотчетности, контроля ра-
боты и смены лентяев, с
возможностью дальней-
шего привлечения их к от-
ветственности.

- В Ленинградской об-
ласти много бюджет-
ников и пожилых лю-
дей. Чего им ждать в
случае вашей победы на
выборах?

 В. Густов: Заботы, по-
мощи и уважения. С нача-
ла 2005 г. появятся облас-
тные надбавки к зарплатам
врачей, учителей и других
работников бюджетной
сферы, как это давно сде-
лано в соседних областях.
Будет внедряться про-
грамма строительства жи-
лья для врачей и учителей
за счет областного бюдже-
та. Уровень пенсий будет
повышаться и индексиро-
ваться в соответствии с
ростом инфляции. Считаю
недопустимой ситуацию,
когда наши ветераны и ста-
рики вынуждены отказы-
вать себе в самом необхо-
димом. Президент России
Владимир Путин не раз
подчеркивал, что строи-
тельство государства на-
чинается с заботы о лю-
дях. Полностью разделяю
такой подход и гаранти-
рую помощь социально
незащищенным категори-
ям наших земляков.

В 1996-1998 гг., когда я
руководил ленинградским
правительством, в облас-
ти были закуплены около
сотни пассажирских авто-
бусов. Сегодня пришло
время обновить и увели-
чить автобусный парк. Бу-
дет расширено число рей-
сов. Все льготы в обще-
ственном транспорте будут
сохранены.

Откроем в районе три-
четыре социальных апте-
ки. Наладим обязательную
диспансеризацию населе-
ния. Создадим районный
фонд для адресной помо-
щи пенсионерам, инвали-
дам и другим малообеспе-
ченным гражданам с вып-
латой ежеквартальных по-

собий нуждающимся. Вос-
становим бесплатный про-
езд пенсионерам в приго-
родных электричках.
Обеспечим четкую работу
милиции, скорой помощи
и аварийной службы.

- Как собираетесь ре-
шать проблемы сельс-
кого хозяйства?

В.Густов: Вернем селу
жизнь. Прежде всего, зак-
лючим трехстороннее со-
глашение – МО «Сланцев-
ский район» - областное
правительство – сельхоз-
производитель – и обеспе-
чим целевыми инвестици-
ями производителей, выку-
пивших обанкротившиеся
агропредприятия. Разра-
ботаем целевую програм-
му по закупке сельскохо-
зяйственной техники, а фи-
нансирование целевых
программ обеспечим в раз-
мере 50 миллионов руб-
лей. У нас имеется концеп-
ция подъема агрокомплек-
са.

- Что ожидает про-
мышленность?

В.Густов: Мое прави-
тельство сделает все, что-
бы сохранить добычу
сланца и поднять отрасль
за счет перерабатываю-
щего направления. Банк-
ротство предприятий необ-
ходимо остановить! Потре-
бителям нужно такое цен-
ное сырье, как сланцевое
масло. А чтобы его делать
в достаточных количе-
ствах, нужно увеличить
добычу. Отсюда пора де-
лать сланец топливом, на
котором бы работали сель-
ские котельные. Надо от-
казаться от дорогостояще-
го воркутинского угля. Вся
Скандинавия использует
био-топливо, получая его с
помощью самых разных
технологий. Надо выхо-
дить на этот путь и нам. И
здесь у нас имеется осо-
бая программа действий.

- Многие на встречах
говорили, что верят в
вашу победу и ждут ее.
Удачи вам!

В. Густов:  Большое
спасибо.
Беседовала Олеся Гай

Данная публикация материала размещена кандидатом в губернато-
ры Ленинградской области В.А. Густовым бесплатно на основании ст.
31 ОЗ «О выборах губернатора Ленинградской области».
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Данная публикация материала размещена кандидатом в губерна-
торы Ленинградской области М.П. Водопьяновым бесплатно на ос-
новании ст. 31 ОЗ «О выборах губернатора Ленинградской области».

Михаилу  Водопьянову
44 года, имеет два выс-
ших образования – сельс-
кохозяйственное и юри-
дическое. Женат, воспи-
тывает двоих дочерей и
сына.  По окончании сель-
хозинститута   работал
на Тихвинских производ-
ствах объединения «Ки-
ровский завод». В 1984
году направлен в органы
внутренних дел, уже че-
рез несколько лет возгла-
вил отделение региональ-
ного управления по борь-
бе с организованной пре-
ступностью восточной
части Ленинградской об-
ласти. Одновременно за-
кончил областной филиал
академии МВД России. С
1996 года Михаил  Водо-
пьянов – глава админист-
рации, затем мэр Тихвин-
ского района. Он не боит-
ся идти на непопулярные
у начальства меры, отста-
ивая интересы избравших
его людей. Достаточно
вспомнить ситуацию, сло-
жившуюся в районе в
1996-97 годах. Тогда обла-
стное правительство ак-
тивно продвигало  проект

По данным
соцопроса, проведенно-
го на сайте ZAKS.ru,
Михаил Водопьянов за-
нимал второе место в
списке кандидатов на
пост губернатора Ле-
нинградской области.
Предпочтение ему от-
дали 23,3 процента  про-
голосовавших   на 6 сен-
тября участников оп-
роса. Результаты оп-
роса не удивляют  –
Михаил Павлович проч-
но зарекомендовал себя
реальными делами, а не
пустыми обещаниями.

размещения на
тихвинской зем-
ле экологичес-
ки опасного
феррохромно-
го производ-
ства. Вопреки
массирован-
ному давле-
нию област-

ных чиновников Водопья-
нов провел в своем райо-
не референдум, в ходе
которого население выска-
залось против строитель-
ства вредного производ-
ства. Годом позже в стра-
не разразился дефолт.
Водопьянов принимает
волевое решение и изда-
ет три указа, ограничива-
ющих рост цен в Тихвинс-
ком районе на товары пер-
вой необходимости. Слу-
чай беспрецедентный.
Никто из представителей
местной исполнительной
власти не только в Ленин-
градской области - во всей
стране - не решился на
подобное. Он выдержал
натиск коммерческих и
властных структур, а насе-
ление района получило
время на адаптацию к но-
вым условиям жизни. С
2001 года Михаил Водо-
пьянов – заместитель
директора по развитию
дирекции электрических
сетей ОАО «Ленэнерго».
В его ведении строи-
тельство всех энерго-
объектов в Ленобласти
и Петербурге. С его при-
ходом объем строитель-
ства электросетей в
области достигает   не-
бывалых размеров. Раз-
работана программа ин-
вестиций в развитие от-
расли. В декабре этого
же года Михаил Павлович
побеждает на выборах в
Законодательное собра-
ние Ленобласти. Здесь,
учитывая богатый опыт
Водопьянова, его, почет-
ного работника жилищно-
коммунального хозяйства
России, избирают заме-
стителем председателя
комиссии по ЖКХ, топ-

ливно-энергетическому
комплексу и строитель-
ству, членом комиссии по
бюджетам и налогам.

Уже два года деятель-
ность Михаила Павловича
не ограничивается интере-
сами только Тихвинского
района, она  несравнимо
масштабней. Михаил Во-
допьянов стал серьезным
политиком областного
уровня. Но когда минув-
шей зимой тихвинцы оста-
лись один на один с об-
щей бедой – произошла
крупная авария на тепло-
сетях, без тепла остались
более 20000 человек – Ми-
хаил Павлович активно
включился в устранение
последствий чужой халат-
ности. Он сделал все воз-
можное, действуя и как де-
путат  областного парла-
мента, и как специалист
«Ленэнерго», и как просто
неравнодушный к чужой
беде человек,чтобы  в раз-
мороженных квартирах
тихвинцев как можно ско-
рее были установлены но-
вые батареи.

Одним из первых Миха-
ил Водопьянов вступает
в молодую, мало еще из-
вестную Народную
партию Российской Феде-
рации, предпочтя ее  оче-
редной партии власти.
Потому что народники не
вводят людей в заблужде-
ние рассуждениями и уто-
пиями типа «500 дней»
или «Жилье-2000», а зани-
маются будничной рабо-
той. Это партия реаль-
ных дел, народники пре-
дотвратили осуществле-
ние реформы ЖКХ за счет
населения, добились зап-
рета продажи земли инос-
транцам и ограничений на
размеры земельной соб-
ственности, отстояли
льготы военнослужащих.

В 2002 году Михаил
Павлович создал и возгла-
вил областное региональ-
ное отделение Народной
партии России. Благодаря

его личному авторитету
пять депутатов Законода-
тельного собрания Ленин-
градской области уже ста-
ли народниками, многие
разделяют  идеи и принци-
пы партии.  Он создал
крепкую команду едино-
мышленников: за полгода
в ряды партии вступили
более полутора тысяч жи-
телей Ленинградской обла-
сти, многие депутаты му-
ниципальных советов, ува-
жаемые, известные на ме-
стах люди. Областное  от-
деление  партии участву-
ет во всех всероссийских
акциях, изучает мнение
населения, собирает под-
писи «за» или «против»
того или иного законопро-
екта. В ходе последней
акции в поддержку закона
«О противодействии кор-
рупции», разработанного
членами Народной партии,
ленинградские народники
собрали и отправили в Гос-
думу 70000 подписей за
принятие закона. Народ-
ная партия уделяет огром-
ное внимание возрожде-
нию духовности, Ленинг-
радское областное отде-
ление взяло шефство над
старейшим Никольским
монастырем в Старой Ла-
доге, и ладожанам не в
диковинку видеть лидера
областных народников на
территории монастыря с
лопатой в руках – Михаил
Павлович непременно уча-
ствует во всех субботни-
ках, проводимых членами
Народной  партии.

Многое уже сделано,
многое достигнуто. Но
останавливаться Михаил
Водопьянов не намерен,
потому что считает не-
возможным для себя обма-
нуть надежды поверив-
ших в него людей. Неуди-
вительно, что он не ут-
ратил доверия народа, по-
тому что не потерял ин-
тереса к жизни простого
человека.

        Группа поддержки.

ОБЕЩАНИЯ ИЛИ
РЕАЛЬНЫЕ ДЕЛА?

ВЫБОР  ЕСТЬ.
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«Ленинград-
ская область
о к а з а л а с ь
поражена тя-
желой эконо-
мической бо-

лезнью, симптомы
которой последние
два года тщательно
скрываются Сердю-
ковым и его ближай-
шим окружением…»

А.Д.СМИРНОВ
 (из выступления перед

избирателями г.Выборга)
Данная публикация материала размещена кандидатом в губернато-

ры Ленинградской области А.Д, Смирновым бесплатно на основании
ст. 31 ОЗ «О выборах губернатора Ленинградской области».
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На заседании присутствовали за-
меститель главы МО «Сланцевский
район» А.А.Хоперский и и.о. дирек-
тора МП «ЖКХ» В.И.Маас.

Депутаты рассматривали ход вы-
полнения решения собрания пред-
ставителей от 26 июня 2002 года –
об организации технических мероп-
риятий, обеспечивающих стабиль-
ную работу жилищно-коммунально-
го хозяйства. В преддверии нового
осенне-зимнего сезона (подготовке
к нему на заседании комиссий было
уделено главное внимание) это осо-
бенно актуально.

По мнению председателя ко-
миссии по ЖКХ, транспорту и связи
В.Б.Михайлова, реализация плана
мероприятий по повышению эффек-
тивности развития ЖКХ на 2002-2005
годы  идет неудовлетворительно. Не
выполнен ряд важных мероприятий
по всем трем производствам, входя-
щим в МП «ЖКХ».

Особую тревогу, подчеркнул
В.Б.Михайлов, вызывает ход газифи-
кации котельной № 16. Весной в ходе
пусконаладочных работ вышел из
строя газовый котел. Проведение
восстановительных работ задержи-
вается. На областной межведом-
ственной комиссии представитель
генподрядчика – главный инженер
ОАО «Леноблгаз» И.А.Мордвинцев
обещал, что работы завершатся в
ноябре. К сожалению, есть сомне-
ния, что эти сроки будут выдержаны.

Отопительный сезон вновь нач-
нется с единственным источником
теплоснабжения – ТЭЦ ОАО «Завод
«Сланцы».

Есть проблемы и на селе, связан-
ные с переводом котельных на ма-
зут. Хотя сделано уже немало: про-

ведена большая рабо-
та по зачистке емкос-
тей, подготовке
подъездных путей.

Идет переоборудование котельных
в Загривье и в Новоселье, в Выскат-
ке (эта котельная определена ба-
зовой для хранения топлива), сде-
лан немалый запас мазута. Он дос-
тавляется из Киришей спецтранс-
портом.

Из 8 сельских котельных на слан-
цевом масле будут работать только
две – в Старополье и Овсище. Запа-
са топлива для них достаточно, ре-
монт на сетях проведен.

Не возникнут ли неприятные
сюрпризы с обеспечением котель-
ных электроэнергией? Этот вопрос
депутаты адресовали начальнику
Сланцевского участка Кингисеппс-
ких электрических сетей А.П.Наза-
ренко. Вполне возможно – таким
был ответ руководителя. Ведь ни
одна котельная не имеет резервно-
го источника питания, а от аварий
на высоковольтных линиях никто не
застрахован.

Депутаты двух комиссий предло-
жили рекомендовать администра-
ции МО «Сланцевский район» сде-
лать анализ хозяйственно-финансо-
вой деятельности МП «ЖКХ» по ито-
гам 9 месяцев нынешнего года и
провести его обсуждение с участи-
ем руководителей и ИТР всех трех
производств. Они предложили так-
же в бюджете на 2004 год предус-
мотреть целевые средства на вы-
полнение неотложных ремонтных и
восстановительных работ на жиз-
ненно важных объектах ЖКХ.

А контроль за выполнением ре-
шения собрания будет продолжен.

Окончательное решение по это-
му вопросу будет принято на засе-
дании собрания представителей 24
сентября.                             Т.КРЫЛОВА.

Очередное заседание постоянной депутатской комиссии по социаль-
ной политике, законности и правопорядку состоялось 4 сентября. На засе-
дании рассмотрено несколько вопросов, решение по которым будет при-
нято на заседании собрания представителей.

О проекте «Положения об административной комиссии» проинформи-
ровала зам. главы муниципального образования Г.М.Шувалова. Члены ко-
миссии, после получения ответов на уточняющие вопросы, приняли реше-
ние рекомендовать собранию представителей принять данное Положе-
ние, т.к. оно дает основу для возобновления деятельности административ-

ной комиссии муниципального образования. А это значит, на тех, кто нарушает
правила благоустройства, правила торговли, содержания животных и другое,
что регулируется актами органов местного самоуправления, будут налагаться
штрафы.

Также в целом поддержан и рекомендован для принятия на заседании
собрания представителей проект «Положения о порядке подготовки, испол-
нения и контроля решений собрания представителей МО «Сланцевский рай-
он» органами и должностными лицами местного самоуправления».

                                                                                                                  А.ВАСИЛЬЕВ.

 Под контролем
– решение собрания

Состоялось совместное заседание двух де-
путатских комиссий: по ЖКХ, транспорту, свя-
зи и по социальному и экономическому разви-
тию.

Отметили
профессиональный

праздник
В первое воскресенье сен-

тября по традиции отметили
свой профессиональный праз-
дник работники нефтяной и га-
зовой промышленности. Кол-
лектив Сланцевского участка га-
зоснабжения «Кингисеппмеж-
райгаз» подошел к этому дню с
хорошими результатами. И в
том, что по итогам работы во II
квартале акционерным обще-
ством «Леноблгаз» впервые за
длительный период была полу-
чена прибыль, конечно, есть
заслуга и сланцевчан. В конкур-
сах «Лучший по профессии», ко-
торые регулярно проводятся в
ОАО «Леноблгаз», в числе по-
бедителей не раз был газо-
электросварщик В.П.Логинов. В
июле первое место среди мо-
лодых газоэлектросварщиков
завоевал наш земляк Виталий
Быков. Высоким профессиона-
лизмом отличаются также свар-
щик Ю.Л.Лазута, слесарь Н.А.
Абакумов. Все они постоянно
привлекаются к работам на
различных стройках Ленинград-
ской области. В нашем районе
один из самых значительных
объектов – строительство под-
водящего газопровода и гази-
фикация котельной, которая
снабжает теплом торговое
предприятие Б.В.Грязнова и
М.Ф.Иванова.

Много опытных специалис-
тов в коллективе участка и сре-
ди инженерно-технических ра-
ботников. Одна из них – Л.Н.Ер-
моленко, инженер ПТО, инс-
пектор Гостехнадзора. В адрес
сланцевских газовиков пришли
многочисленные поздравления.

 

Строится дорога
ЗАО «Вика» приступило к

работам по строительству до-
роги к будущему полигону твер-
дых бытовых отходов. Как изве-
стно, место для него определе-
но в районе ОАО «Завод
«Сланцы». Общая протяжен-
ность дороги 1,2 километра,
она начнется от улицы Ленина
и будет проложена параллель-
но теплотрассе. На первом эта-
пе будет уложено нижнее ос-
нование дороги на участке 217
метров. Как сообщили в отде-
ле капитального строительства
администрации МО «Сланцев-
ский район», в нынешнем году
из местного бюджета на строи-
тельство дороги должно быть
выделено 500 тысяч рублей. В
дальнейшем делается расчет
на помощь из областного бюд-
жета, поданы документы для
включения данного объекта в
адресную программу.

 Очередное заседание комиссии
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В начале июля было за-
регистрировано ООО «АПП
«Загривское», учредителя-
ми которого стали частные
лица. Генеральным дирек-
тором стал Андрей Сергее-
вич Сапешко, который руко-
водит также работой ООО
«Плюсса-лес» и ООО
«Плюсса-центр». Такое раз-
нообразие видов деятель-
ности А.С.Сапешко не счи-
тает чем-то особенным.
«Мы работаем в реальном
секторе экономики, - гово-
рит он. – Любое дело будет
приносить положительный
результат при правильной
организации». Агропро-
мышленное предприятие
«Загривское» выкупило ос-
новные производственные
здания, принадлежавшие
ранее «Сланцевскому», а
затем «Рассвету». Состоя-
ние, в котором находилось
это приобретение, с трудом
поддается описанию. Пер-
вым делом пришлось зани-
маться наведением поряд-
ка и  … кормить коров. Ста-
до из 124 фуражных коров
не обеспечивало высоких
надоев. Молоко возили че-
рез день в Гдов, а там высо-
кими ценами партнеров не
баловали. Да и молоко, по-
стоявшее сутки, уже теряло
качество. Работали на фер-
ме в то время около 20 че-
ловек – все, что осталось от
крепкого, процветавшего
некогда совхоза. Настрое-

ТАКАЯ РАБОТА - В  РА ДОСТЬ

ние было мрачным, дисцип-
лина и заработки соответ-
ствующими. Если бы дояр-
кам сказали, что через ме-
сяц-два они будут выбирать
себе косметику от фирмы
«Орифлэйм», такой пророк
заслужил бы, пожалуй,
крепкое словцо.

Но с 1 июля в АПП «Заг-
ривское» уже забыли о
многомесячных задержках
зарплаты. Денежные выда-
чи в 300-500 рублей вспоми-
наются, как дурной сон.
«Нынче я впервые не зани-
мала денег, чтобы собрать
дочерей к 1 сентября, - по-
делилась бригадир фермы
М.В.Шевченко. – Одна у
меня школьница, вторая
студентка в С-Петербурге. У
доярок настроение сразу
улучшилось, как получили
аванс в 2 тысячи. Да и все
на ферме надеются, стара-
ются. Мы же видим, как
наши директора заботятся
обо всем. Андрей Сергее-
вич каждый день бывает на
ферме, в курсе всех дел. Вот
посмотрите – опилки коро-
вам привезли на подстилку.
Мелочь, а как важно! Теп-
лее корове, пол уже не
скользкий. Раньше часто
падали животные, травми-
ровались. Теперь только
стены побелить осталось».

Зарплату выдают дваж-
ды в месяц, а о том, чтобы
не потерять из нее ни ко-
пейки, заботятся все. Кор-
мами коровы обеспечены –
сено успели заготовить
сами, силос привозной, на-
дои в первой декаде сен-
тября перевалили за 12 ки-
лограммов молока в день.
На восстановленном моло-
козаводе молоко ежеднев-
но отвозят на Кингисеппс-
кий молочный завод и те-
перь сдают только высшим
сортом.

Пока все стадо помеща-
ется на одном дворе, но в
соседнем уже вовсю идет
ремонт: настилают новые
полы (доски «из хвои» - с
пилорамы ООО «Плюсса-

лес»), ремонтируют стойло-
вое оборудование, лотки
для навозоудаления. «Так
работать можно, - сказал
бригадир слесарей Михаил
Иванов. – Зарплата вовре-
мя, инструментом и запчас-
тями по нашим заявкам
обеспечивают. Отремонти-
рованный двор предназна-
чается для пополнения ста-
да: еще до зимы предпола-
гается закупить племенных
телок или нетелей».

И еще одна удивитель-
ная перемена произошла:
на ферме прекратилось во-
ровство, и с пьянством, по-
хоже, покончено. Во всяком
случае, некоторые работни-
ки предпочли съездить в
Сланцы и закодироваться,
чтобы случайно не попасть
впросак. В не-
трезвом виде к
работе никто не
допускается, и
прогул, есте-
ственно, не опла-
чивается. Какой
же тут может
быть интерес!
Теперь люди на-
деются и пенсию
себе заработать.

Все увиден-
ное заставляет
обратиться к ге-
неральному ди-
ректору с просьбой «рас-
крыть секрет». Как и всякий
настоящий хозяин, А.С.Са-
пешко не склонен переоце-
нивать достигнутые резуль-
таты. По его словам, в це-
лом потребуется вложить в
«Загривское» не менее 5
миллионов рублей, чтобы
оно начало окупать себя. Но
сомнений в правильности
выбранного направления
он не испытывает. «Хоро-
шей школой для меня было
общение с В.А.Антоновым,
директором ЗАО «Родина»,
- сказал Андрей Сергеевич.
– Так что ориентир у нас
есть». В будущем году в «Заг-
ривском» планируют значи-
тельно увеличить объем
работ в полеводстве, нач-

В последние годы сельскохозяйственное про-
изводство в ООО «Рассвет» неумолимо шло вниз.
Эта структура в Загривье была создана не от
хорошей жизни, но оказалась неэффективной.
Вслед за своим «родителем» - АОЗТ «Сланцевс-
кое» обанкротился и «Рассвет». Но в Загривье
это было единственное крупное предприятие, и
проблема была не только экономической, но и в
значительной степени социальной. В админист-
рации МО «Сланцевский район» давно шла рабо-
та над ее решением. Нужен был инвестор, кото-
рый мог бы сделать большие финансовые вло-
жения и сумел бы грамотно организовать рабо-
ту. Таких людей удалось найти.

нется восстановле-
ние «второй очере-
ди» сельскохозяй-
ственного комплекса
– гараж, мастерские,
зерносклад. Важней-
шая забота – кадры.
Непосредственно
организует все рабо-
ты в «Загривском» ди-
ректор С.В.Саюк. Он
работал раньше на
загривской ферме
ветврачом и вернул-

ся сюда в новом качестве с
радостью. Главные специ-
алисты тоже из «старой
гвардии»: зоотехник Л.А.
Добрая, ветврач и бригадир
М.В.Шевченко, механик А.П.
Бондарев. С интересом от-
неслась и местная моло-
дежь к возрождению пред-
приятия. Например, Руслан
Самсонов пока еще учится
в техникуме, но на практику
попросился именно в «Заг-
ривское» и приехал на сво-
ем тракторе. Ольга Трупс
прошла обучение на Слан-
цевском гормолзаводе и те-
перь будет работать лабо-
ранткой – оборудование
для лаборатории уже ждут.
«Школьники помогают, вон
Леша Голосов какой хваткий
паренек», - похвалила бри-

гадир. Трудоустроены на
несколько месяцев 7 чело-
век от центра занятости – и
никто на их работу не жалу-
ется. Ведь предприятие им
тоже доплачивает.

«Мы очень рады, что в
нашем поселке  такие ин-
весторы, и руководители, -
сказала глава Загривской
волости О.Р. Осипик. – Те-
перь появилась надежда,
что и поселок оживет, у лю-
дей будет хорошая работа,
и многие социальные вопро-
сы будет решать легче».

На снимках: А.С.Сапеш-
ко и М.В.Шевченко, слеса-
ри Виктор Тимошенко и
Сергей Иванов, слесарь
Валерий Белов и механи-
затор Владимир Голосов.

С.ШИШКИНА.
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Предлагаем вам
приобрести

 Тел. 8-274-23995.
 Адрес: г. Сланцы,
ул.  Ремонтников,  д. 3.

 Сланцевского цементного
завода «Цесла»,

расфасованный на частном
фасовочном участке с

применением
ЭЛЕКТРОННЫХ ВЕСОВ.

Возможна доставка.
Цены минимальные.

 

 

Адрес:Комсомольское
шоссе, 11. Тел.  2 -19 - 42.

 

Продается кирпич от раз-
борки (целый) в любом ко-
личестве. Цена 1 руб. 50
коп. - 2 руб. за штуку с по-
грузкой. Вывоз ваш. Теле-
фон 35-333.

Коллектив Слан-
цевского ДРСУ вы-
ражает глубокое
соболезнование
Сиваевой Елене

Васильевне по поводу
смерти матери и разде-
ляет горечь утраты с
родными и близкими.

ТРЕБУЮТСЯ РАБОЧИЕ
 В  ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩИЙ
ЦЕХ. ТЕЛ. 32-071

ПОСЛЕ 20.00.

-слесарей
 по ремонту
 автомобилей
-слесаря-электрика
-вулканизаторщика
-жестянщика
-кузнеца
-токаря
-каменщика
-кровельщика
-маляра-штукатура

 

ПРОДАЕТСЯ
ВАЗ 2101 1971 г.в., цв. го-

лубой, отл. состояние, цена
договорн. Тел. 75-317, в вых.
31-750.

дом в Лучках по ул. Со-
сновая. Тел. 31-848 после 20
час.

домик в районе «Здоро-
вья» - Хитово недостроен-
ный, участок не обработан.
Недорого. Тел. 2-42-19.

сад-огород в Лучках. Тел.
42-149.

сад-огород на ДОКе: 5,3
с., летний домик, водопро-
вод для полива, колодец.
Тел. 36-178 с 10 до 21 час.

гараж кирпичный на КАС
«Жигули» в Лучках. Телефон
42-514.

велос-ды «Салют», «Дес-
на» по 1000 руб., голуб.цве-
та в отл. сост., документы
есть. Ленина, 23-5 с 16 час.

металлическая будка

1,4х1,8 м дешево. Телефон
42-162.

двигатель   ВАЗ-21011,
А-76, с подогревом, зад.
мост, кор. передач, торм. ба-
раб., кардан и др. Т. 35-051.

имп. авторезина R-13-
14, сад-огород (9  соток, кир.
дом).Звонить в рабочие
дни. Тел. 2-25-30.

бочонок из нержав. мет.
30 л для засол. овощ., гри-
бов, отрез кож.зам. для
обивки двери. Т. 2-23-13.

сапоги кирзовые, редук-
тор для кислородного бал-
лона, чемодан с инструмен-
том, стамески. Т. 41-620.

карниз метал. дл. 3 мет-
ра б/у, радио 3-прогр.Теле-
фоны 32-001, 31-851.

корова 1 отел, овцы на
племя. Тел. 42-256.

диван-книжка велюр. б/у,
спинки кож.зам. Цена 1700
руб. Тел. 2-30-97, 2-43-66.

новый холодильник «Мо-
розко 3М», недорого. Тел.
32-280, 35-524.

КУПЛЮ
3-4-комн. кв. (хрущевку)

2-3 этаж, без посредников.
Обращаться  по  телефону
2-31-38 (после 18 час.).

1-2-ком.кв. без посред-
ников недорого. Тел. (812)
532-40-82, (812) 555-21-50.

мотоцикл «Минск» в хо-
р.сост. Т. 32-371 или 8-921-
337-15-71.

РАЗНОЕ
Продаю ВАЗ-21063, 82

г.в., 2-к.кв., комнату или ме-
няю на 2-к. кв. нов.пл. Тел.
35-692.

Продам (отдам) щенка
охотничьей породы 4 мес.
(самка), привит от чумки.
Тел. 34-057.

Сдам гараж около кон-
сервного завода. Приходить
до 17.00, Кирова, д. 12, кв. 6.

Сланцевское
пассажирское

автопредприятие
ПРИГЛАШАЕТ
на работу рабочих

3-4 разрядов
следующих

специальностей:

Заработная плата
от 3500 рублей.

Обращаться
по тел. 2-11-53.

-сл

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


